

BAB V

SIMPULAN DAN REKOMENDASI

Simpulan dan rekomendasi yang dipaparkan berdasarkan tujuan penelitian mengenai “Manfaat Hasil Belajar Pemilihan Mesin Garmen Sebagai Kesiapan Menjadi *Supervisor Sewing* Di Industri Garmen” yang dikemukakan sebagai berikut :

A. Simpulan

1. Hasil penelitian manfaat hasil belajar pemilihan mesin garmen ditinjau dari pengetahuan dari mesin garmen serta tata letak mesin, menunjukkan pada umumnya lebih dari setengahnya responden merasakan manfaat hasil belajar mesin dasar, mesin dasar otomatis sederhana, mesin dengan peralatan tambahan dan tata letak mesin, sebagai kesiapan menjadi *Supervisor sewing* di Industri Garmen.
2. Hasil penelitian manfaat hasil belajar pemilihan mesin garmen ditinjau dari pengetahuan dan pemahaman penelaahan tentang *seam*, menunjukkan pada umumnya lebih dari setengahnya responden merasakan manfaat hasil belajar jenis-jenis *seam* serta penerapan jenis *seam*, sebagai kesiapan menjadi *Supervisor sewing* di Industri Garmen.
3. Hasil penelitian manfaat hasil belajar pemilihan mesin garmen ditinjau dari pengetahuan dan pemahaman tentang formasi pembentukan *stitch* (jahitan), menunjukkan pada umumnya setengahnya responden merasakan manfaat hasil belajar macam-macam jenis jeratan, sebagai kesiapan menjadi *Supervisor sewing* di Industri Garmen.
4. Hasil penelitian manfaat hasil belajar pemilihan mesin garmen ditinjau dari pengetahuan dan pemahaman tentang jarum jahit, menunjukkan pada umumnya lebih dari setengahnya responden merasakan manfaat hasil belajar kode jarum dan jenis bentuk jarum, sebagai kesiapan menjadi *Supervisor sewing* di Industri Garmen.
5. Hasil penelitian manfaat hasil belajar pemilihan mesin garmen ditinjau dari pengetahuan dan pemahaman tentang masalah-masalah yang timbul dalam penjahitan, menunjukkan pada umumnya lebih dari setengahnya responden

merasakan manfaat hasil belajar penyebab dari kerusakan pada penjahitan, sebagai kesiapan menjadi *Supervisor sewing* di Industri Garmen.

B. Rekomendasi

Rekomendasi yang penulis ajukan disusun berdasarkan pada simpulan, temuan dan pembahasan penelitian, rekomendasi ini sekiranya dapat menjadi masukan yang dapat dipertimbangkan untuk kemajuan perkembangan pendidikan.

Hasil penelitian mengenai manfaat hasil belajar pemilihan mesin garmen menunjukkan pada umumnya mahasiswa telah merasakan adanya manfaat hasil belajar pemilihan mesin garmen, Namun terdapat satu presentase hasil setengahnya, menunjukkan masih ada mahasiswa yang belum memahami materi secara optimal, terkait tentang *seam* jahitan dan jarum jahit, saran yang dapat penulis ajukan untuk mahasiswa, hendaknya dapat meningkatkan pengetahuan materi yang berhubungan dengan mesin – mesin industry meliputi jarum dan *seam* jahitan, melalui pembuatan tugas dalam bentuk portofolio untuk dapat membantu mahasiswa lebih mengenal *seam* jahitan pada busana secara langsung dan diharapkan mahasiswa mempunyai gambaran sebagai kesiapan menjadi *Supervisor sewing* di Industri Garmen.